

28/04/2025

Focos Coquimbo: Fiscalía presentó acusación de homicidio calificado en causa donde restos de víctima aparecieron por la bahía

A finales del año 2023, los hallazgos de restos humanos por diversos lugares de la bahía de Coquimbo derivaron en una investigación por homicidio calificado.

La Policía de Investigaciones y la Fiscalía desarrollaron las diligencias de investigación y el sujeto fue detenido por Carabineros, en el contexto de otros delitos, en la comuna de Ovalle.

En diciembre de 2023 se formalizó la investigación y ya se presentó la acusación.

Freddy Salinas, fiscal de Focos, dijo que "la Fiscalía de Focos ya presentó la acusación contra el sujeto que ha sido investigado por homicidio calificado. Buscamos una pena de presidio perpetuo calificado y en todo este tiempo se han reunido antecedentes e informes policiales que permiten entender la dinámica de los hechos, cómo el sujeto trató de ocultar los restos de la víctima, los cuales aparecieron en distintos sectores de la bahía de Coquimbo. Cabe recordar que el sujeto fue detenido en Ovalle. En ese sentido, podemos indicar que la Fiscalía ha dispuesto medios periciales, testimoniales, gráficos, videográficos, entre otros, en esta causa investigada junto a la Brigada de Homicidios de la PDI y con apoyo del equipo de Crimen Organizado y Homicidios, ECOH. Cabe señalar además que el despliegue de ECOH en esta causa fue la primera en terreno que debió asumir desde su creación", dijo.

